

Presseinformation

Auftakt zu "Coffee to help" in Münster

youngcaritas im Bistum Münster startet NRW-weite Aktion/Unterstützung für Bildungsprojekt in Äthiopien

Münster (cpm). Vom kühlen Wetter ließen sich Franziska Möller und ihre Mitstreiterinnen nicht aufhalten. Unverdrossen schenkten sie in der Münsteraner Innenstadt Kaffee gegen eine Spende aus. "So ist das nun mal im Münsterland", schmunzelte Möller am Rande des Auftaktes zur youngcaritas-Aktion "Coffee to help". Im Rahmen des Projektes schenken Aktive in Münster, Essen (17. April) und Köln (21. April) Kaffee aus und sammeln damit zugleich für ein Bildungsprojekt in Äthiopien.

Dabei geht es nicht nur um die eingenommene Summe. "Wir wollen mit einfachen Mitteln zeigen, wie man sich sozial engagieren kann", erklärt Projektkoordinatorin Franziska Möller ein wichtiges Ziel. Unter www.youngcaritas.de/nrw können sich Interessierte komplette Sets für eine eigene Hilfs-Kaffee-Aktion dieser Art bestellen. Darin enthalten sind etwa die Becher, Zucker, Plakate zur Ankündigung und Spendenboxen zum Selberbasteln.

"Eine Aktion wie "Coffee to help" zeigt doch, dass man schon im Kleinen Großes bewirken kann", hofft Möller noch weitere Mitstreiter für zukünftige Aktionen zu finden. Der Auftakt in Münster war schon mal ein Erfolg, jetzt geht es in Essen und Köln weiter.

039-2015 (jks)

16. April 2015

